

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puja dan puji syukur tidak henti-hentinya saya panjatkan kehadiran ALLAH SWT atas segala limpahan kasih sayang-Nya sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi yang merupakan salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan. Shalawat serta salam tercurah kepada Rasulullah SAW yang perjuangannya menjadi sumber inspirasi dan motivasi bagi saya ketika kesulitan dan kesukaran menerpa dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Proses perjuangan yang dilalui untuk menyelesaikan skripsi ini tentulah tidak mudah. Ada pergulatan tenaga, pikiran, dana dan waktu dalam proses pengerjaannya. Hal ini tentunya memeras keringat, meneteskan darah dan bercucuran air mata. Penulisan skripsi ini diawali pada tahun 2011 di tahun VI saya kuliah di UNJ. Kondisi ini membuat penulisan skripsi ini menjadi tidak mudah karena “usia” akademik saya mendekati akhir, sebelum akhirnya ancaman drop out menghampiri saya. Penulisan skripsi ini selain sebagai syarat untuk mendapatkan gelar akademik, juga didasari keinginan saya untuk menghadirkan “mata air” ditengah kegersangan akibat krisis kepemimpinan ditengah umat Islam saat ini. Bagi saya penulisan skripsi ini merupakan tanggung jawab intelektualitas saya kepada umat ini.

Saya pun sangat menyadari tanpa dukungan berbagai pihak, maka belum tentu skripsi ini bisa hadir sebagai sebuah khazanah untuk kita menggali dan mempelajari tokoh-tokoh yang pernah hidup dalam alam sejarah Indonesia, khususnya terkait tokoh Islam. Untuk itu dalam kesempatan ini, saya ingin menyampaikan terima kasih yang sangat luar biasa kepada keluarga saya. Saya sampaikan ucapan terima kasih yang paling utama teruntuk ibu yang merupakan sosok yang sangat luar biasa bagi saya, wanita tangguh dan setia yang memilih mengurus putera dan puterinya seorang diri sejak kami masih kecil. Saya sampaikan juga terima kasih kepada kakak dan adik saya.

Selain itu juga, kepada bapak dan ibu dosen, khususnya Dr. Umasih selaku Ketua Jurusan Sejarah dan Abrar M.Hum selaku Sekretaris Jurusan yang dengan

kesabaran dan kebaikan hatinya mau direpotkan oleh mahasiswa seperti saya yang akan habis masa waktunya. Dr. Abdul Syukur M.Hum selaku Dosen Pembimbing I atas bimbingan, nasihat dan dorongan agar saya bisa menyelesaikan skripsi ini ditengah padatnya aktivitas beliau ketika itu mengerjakan disertasi. Adi Nusferadi M.Hum selaku Dosen Pembimbing II dan Pembimbing Akademik yang dengan kesabaran membimbing saya dalam perkuliahan dan skripsi